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9 月 5 日投票・茨城県知事選 

ご支援ご協力ありがとうございました。 

加増みつ子   遠山ちえ子 

関戸  勇   小池えつ子 

６月議会で加増市議質問

への答弁（市長の補足）「今後

も他の地権者さまと同様に、

法とルールにのっとりなが

ら」を、議事録から削除した

問題や、地権者同意への協議

状況などについて、関戸勇・

加増みつ子市議は、委員会で

質疑しました。市は「法とル

ールに基づいてやってきた

か」との質疑に「答弁を差し

控える」、同意を得るための

「地権者との協議はしたの

か」との質疑にも市は、「答弁

は差し控える」「努力を続け

ながら頑張る」と繰り返すば

かりです。市長には、議会で

の説明責任を果たすこと、地

権者に正面から向きあう誠

実な対応が求められます。 

ペデストリアンデッキ整備

工事（第１期）契約     

４億５ ,９８０万円議決

（落札率９８.９７％） 

市は、地権者同意への努力

を怠り、法令順守への疑惑が

深まる中、基盤整備の条件も

整わないまま、ペデストリア

ンデッキ第１期工事の契約

を議決（共産党反対）しまし

た。 

区画整理事業は大幅に遅

れ、工事は、暫定駅前広場（Ａ

街区）の整備後（本年完成予

定）、駅前交通広場に移る予

定です。 

菅首相の総裁選不出馬、事実

上の退陣表明は、国民世論と運

動に追い込まれた結果です。 

コロナ感染を蔓延させ、国民

の命を危険にさらした責任は、

管首相個人の問題だけでなく、

９年間の安倍・菅自公政権その

ものの破綻です。 

自民党総裁選でだれが新総裁

に選出されても、新しい政治は

生まれません。 

総選挙で自公政治そのものを

終わらせ政権交代！新しい政

権、野党連合政権をつくりまし

ょう。 

日本共産党、立憲民主党、社民党、れいわ新選組

の野党４党と「安保法制の廃止と立憲主義の回復を

求める市民連合」は８日、次の総選挙で自公政権を

倒し、命を守る新しい政権の実現をめざす野党共通

政策に合意、各党首が署名しました。 

秋の総選挙は、野党各党が野党第１党を含めて共

通政策を結び、政権交代を目ざす初めてのたたかい

となります。 

「いのち輝くいばら

きの会」田中重博さん

（日本共産党推薦）は、

「コロナ対策強化」、東

海第 2 原発の再稼働ス

トップ、いのちと暮ら

し優先の県政実現を訴

え 168,876 票（得票

率 20,4％）、取手市で

は 8,208

27,9％）を獲得しまし

たが及びませんでし

た。応援していただい

た市民のみなさんに感

謝申し上げます。 

日本共産党は、今後

も“命と暮しを大切に

する”県政をめざし、

「いのち輝く会」・広範

な県民の皆さんと力を

合わせます。 

駅前交通広場の整備完了で終息

を迎える区画整理事業、いまだ権利

者の同意を得られない中、ビル一棟

を残したまま、Ａ街区の暫定駅前広

場の整備工事が行われています。 

９月議会で日本共産党は、地権者

の同意のもと事業の早期完了を求

める立場から、一般質問や常任委員

会で市の姿勢を質しました。 

「取手駅西口開発を問う」 野党共通政策 合意６項目(要約) 

●憲法に基づく政治の回復   

●科学的知見に基づく新型コロナ対策の強化 

●最低賃金の引き上げ等で格差と貧困を是正  

●原発のない脱炭素社会の追求 

●選択的夫婦別姓・LGBT 平等法などの成立 

●森友・加計、さくらを見る会疑惑真相究明など 

共通政策に合意した市民連合と野党各党首＝８日参院会館 
後列左から山本太郎・福島瑞穂・志位和夫・枝野幸男各党首 

間もなく第１期整備工事が始まるペデストリア
ンデッキと取手駅西口全景（国道６号方面から） あなたの力をお貸しください 

http://www.jcp.or.jp 
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コロナ対策や取手駅

前の区画整理事業、桑原

開発など、9 月議会は令

和 2 年度決算などを審

議してきました。コロナ

対策では周辺の市より

たち遅れ、取手市独自の

対策が極端に少なく、多

くの自治体が進めるＰ

ＣＲ検査も、取手市は厚

労省の抑制方針に従い、

独自では行っていませ

ん。その結果県内で５番

目に多い感染者となっ

ています。 

９月議会も、議案は開会前

日のオンライン説明。本会議・

委員会は説明抜きの審議で、

一堂に会して議論する通常議

会の緊張感もありません。 

議会だよりを縮少したこと

と合わせ、ネット環境の無い

市民をいっそう議会から遠ざ

けるものになっています。 

遠山ちえ子 

保育問題では国の政策が大きく影響し、更なる公私間格差是

正を求め、「保育の質ガイドライン」策定を提起しました。 

収束の兆しの見えないコロナ禍の中、福祉の視点をもって、

慎重に児童を見守るため、スクールソーシャルワーカーの増員

と学校トイレに生理用品の設置を要求しました。放課後子ども

クラブの民営化について公的責任等質しました。いずれも共通

認識を確認できましたが、引き続き現場の声を届け取り組みま

す！ ご意見お寄せください。 

加増みつ子   

取手駅西口開発は、区画整理事業の終盤、駅前交通広場整備

を前に、地権者との合意も整わず先が見えません。私は、今も

って地権者の同意を得られていないことについて、市長と事務

レベルトップの前任者の責任は重いとして、市長の答弁を求め

ました。市長は、今回もまた説明責任を放棄し、答弁に立ちま

せんでした。区画整理事業終了後の A 街区に計画するタワーマ

ンション等再開発事業については、市民説明会や公聴会開催を

要求するとともに、市の財政圧迫につながると指摘し、事業の

中止を求めました。 

小池えつ子 

広域化の制度変更の中でも、安定した黒字会計、毎年４～５

億の基金積立で、積み上げの結果、基金総額はなんと約４４億

円となる実態が、私の質問で明らかになりました。 

「とり過ぎた国保税の市民へ還元策を図るべき」と市長に何

度も求めましたが、市長は一切答弁せず。部・課長が「基金は財

政基金設置条例に基づき運用し、来年４月からの賦課方式制度

改正で、税の決定や基金の運用を総合的に判断する」と答弁。  

今後もみなさんと力を合わせて高すぎる国保税引き下げに全

力を尽くします。 

共産党議員団は、水道料金

に大きく影響する県と県南水

道企業団と結んだ「契約水量

の実態に合わせた見直し」、

「水道原価の引き下げ」を県

に求める意見書(案)を全ての

会派長の賛成で共同して提案

しました。 

国保特別会計は、高い国保税

で毎年数億円の黒字を基金に

積立。令和２年度はコロナによ

る受診抑制もあり、国保の積立

金残高は４３億 9539 万円

（令和３年 9 月現在）になり

ました。 

取手駅西口区画整理事業で

は、駅前の地権者の同意を取ら

ずに進めたため、事業は遅れに

遅れ、先行したビル解体で、営

業中断で支払う補償金も大き

く膨らんでいます。 
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関戸 勇 

異常な豪雨、台風、熱波、干ばつ、森林火災、海面上昇、世界

も日本も気候変動の影響が深刻です。集中豪雨に備え戸頭など

西部地域の雨量も把握できるよう雨量計の設置拡充を求め、「浸

水想定ハザードマップ」の作成を進めるよう提案。 

洪水対策では利根川、小貝川の流域市町村で構成する「流域

治水対策」について質問。浸水想定地域への新たな計画の規制

など、５ｍも浸水する桑原への新市街地計画の見直しが必要な

こと、洪水による水位を、町の電柱に表示するよう再度求めま

した。 

令和２年度決算など審議する取手市議会本会議場（９月定例市議会） 


